

Baubeginn der neuen Kita

Eines der wichtigsten Projekte der Gemeinde Cleebronn kommt voran. Der erste Spatenstich am 07.07.2022 markiert den Baubeginn für das Projekt. „Dass wir nun mit dem Bau der neuen Kita begonnen haben, ist eine gute Nachricht für die Bürgerschaft und für die Gemeinde als Ganzes“, erklärt Bürgermeister Thomas Vogl. Damit mache die Gemeinde einen Schritt in Richtung Zukunft. Die neue Kita soll den Betreuungsbedarf langfristig decken, sie bietet Platz für drei Gruppen. Dass die bestehenden Angebote nicht mehr ausreichen, liegt auch daran, dass die Einwohnerzahlen Cleebronns seit vielen Jahren wachsen.

Die Planer rechnen mit einer Bauzeit von rund 17 Monaten. Aktuelle Berechnungen beziffern die Kosten auf knapp 4,5 Millionen Euro (ohne Erschließung und Außenanlagen). Wie sich die Ausgaben konkret entwickeln, ist derzeit unklar. Die Preissteigerungen auf dem Bausektor und die Teuerung bei Material ist enorm. Der Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung den Auftrag für die Aufzugsanlage vergeben. Dieser ging für 66.500 Euro an die Firma ATH aus Heilbronn.



Foto: Gemeinde Cleebronn